
Le 30 décembre 2022 [en fin d’après-midi]

La vérité est loin du mensonge
et le mensonge est de vous faire croire

que loin de la foi, qui serait une aliénation,
l’homme peut s’épanouir. L’homme est créé pour monter

haut en le Soleil de Dieu et poser ses racines en Terre de Ciel.

[Katia] Le corps grandira à l’approche de la Lumière parce que même le
corps sera transcendé par la Lumière qui le sublime et le fait rayonner. 
Dans l’invisible des yeux, la matière est sublimée et transcendée !
Tous les hommes sont des flammes vivantes, des flammes de feu qui
rayonnent au Soleil de Dieu. 

La divine Lumière de la Sainte Hostie a transcendé la matière en un
faisceau de Lumière, invisible à l’œil nu et cependant bien réel.
Quel mystère que l’Incarnation du Christ, quelle inexprimable splendeur
que la Présence réelle du Seigneur dans l’Eucharistie, qui sanctifie et di-
vinise tout être en la Lumière du Fils et donc du Père !
Qu’elle est belle l’Église des fidèles en la Communion du divin Pain de
Vie !

[Dans la soirée]

[K] Chaque individu est une note sur la partition. S’il manque une note,
alors la partition est incomplète et comment le soupir qui vient la visiter
peut-il être joué ?
Si les êtres, les hommes, se coupent de la Divinité parce qu’ils se suf-
fisent à eux-mêmes, où peut être l’envol qui apporte l’éveil, où peut être
la force qui donne vie, où peut être l’élan qui donne la force ?
La branche coupée peut-elle prendre racine et l’enfant séparé de la mère
peut-il grandir en toute force et en toute quiétude ? La vérité est loin du
mensonge et le mensonge est de vous faire croire que loin de la foi, qui
serait une aliénation, l’homme peut s’épanouir. 
S’il n’y a pas de soleil, comment la plante peut-elle se nourrir et s’épa-
nouir, s’il n’y a pas d’eau comment peut-elle s’hydrater et s’il n’y a pas
de vent, comment pourra-t-elle porter fruit ?

Tout a sa place dans l’univers qui porte Dieu et qui dit Dieu. Tout a sa
place dans les cœurs qui dit Dieu. Mais celui qui refuse est comme le
blé balayé par le vent. 
Comment l’homme peut-il grandir s’il n’a pas de tuteur pour le mainte-
nir droit et le guider ? Comment l’homme, petite créature chétive, peut-il
s’envoler si les ailes de l’esprit ne lui poussent et si on les lui ampute ?
La matière a besoin de l’esprit pour être vivifiée, l’esprit a besoin du
Père pour être nourri, de l’eau pour être fortifié et de l’air pour être sou-
levé au Soleil de Dieu.

Tout dans la matière dit Dieu et tout être en Dieu porte la semence. Ce-
lui qui ne veut pas se nourrir, comment peut-il grandir et prendre des
forces ? La vie est d’être relié ; sans lien filial du père à l’enfant et de



l’enfant au père il y a mensonge et tromperie et le Malin jubile de s’in-
surger, lui qui prône la mort et invite l’homme à l’isolement.
L’union, voilà ce qui relie. L’union lie les couples entre eux, l’union sanc-
tifie le partage, l’union est don divin qui enseigne aux hommes la chari-
té par l’échange, le partage, la joie d’être et de vivre ensemble.
L’union est force de vie, elle est comme le tuteur qui maintient l’arbris-
seau contre tous les vents et contre toutes les tempêtes jusqu’à tant que
son tronc soit suffisamment développé pour qu’on le lui retire. Alors,
l’arbre ayant acquis ses propres forces, sa stabilité, peut s’élever haut en
le ciel. Voyez comme la cime des arbres tend à embrasser le ciel, comme
elle s’élève en s’épanouissant au soleil de Dieu qui l’appelle et qui l’at-
tire. Il en est de même de l’âme qui se sent aspirée par la Divinité qui
l’appelle et lui insuffle de s’élever pour atteindre le partage avec la Trini-
té Bienheureuse qui lui ouvre les bras.

L’homme est créé pour monter haut en le Soleil de Dieu et poser ses ra-
cines en Terre de Ciel.
L’homme est fait pour s’épanouir au Vent de Dieu et écouter en lui les
mille vents de la Sagesse divine qui sans cesse l’invite à grandir et à
s’élever.
L’homme est fait pour tendre les bras vers le Soleil de Dieu et Lui porter
sa prière.
L’homme est  fait  pour  implorer  la  Sagesse  du  Très-Haut  afin d’être
nourri de l’unique Parfum de Vie qui le couronne et le fait roi comme
Lui est Roi. Ne sais-tu pas encore que l’homme est enfant de Dieu ?
Le Roi des cœurs, c’est Lui, le Fils unique, mais les petits hommes aux
cœurs de pauvres, aux cœurs qui cherchent à apprendre, aux cœurs
humbles et doux, ces petits cœurs-là sont aimés du Très-Haut et ils
sont tous les petits rois d’amour du Très-Saint qui les appelle en Son
divin Sein.

L’homme grandit au Soleil de Dieu. Celui qui refuse l’ouverture du Ciel
est comme la taupe qui ne voit pas le soleil et sa vie se ternit dans le re-
fus du Soleil de Dieu.
L’épée qui tranche, elle seule peut donner vie au cœur fermé. C’est la
souffrance qui fait grandir, elle qui ouvre les vannes du cœur pour faire
jaillir les larmes. Et le cycle se poursuit, les larmes arrosent le cœur et
le cœur invoque les larmes et ensemble ils portent même douleur et
l’âme en l’abandon est sublimée.

Le rire est force, le sourire est quintessence. La larme, le pleur de joie,
est couronnement de l’être.
L’homme qui avance au Soleil de Dieu trouve l’Étoile qui le mène à la
rive et la rive à la source d’Eau vive qui l’abreuve et le fait s’envoler en le
Vent de l’Amour qui l’appelle et le soulève au Soleil de Dieu. L’homme,
enfin, a trouvé le chemin de l’accomplissement dans l’abandon au Divin
Sauveur.

Loué sois-Tu, Père de toute Majesté et de toute Grâce, d’avoir révélé aux
enfants le chemin de Ton amour, la route de la Soie et de la vive Flamme
d’amour !


